

Sodexo reconnu parmi les « Entreprises les Plus Ethiques du Monde » pour la deuxième année consécutive

Issy-les-Moulineaux, le 11 mai 2010 – Sodexo, leader mondial des solutions de Qualité de Vie au Quotidien, a été nommé parmi les « Entreprises les plus Ethiques du Monde » par l'Institut Ethisphere en 2010, pour la deuxième année consécutive. Ce classement distingue les entreprises pour le niveau de leurs standards en termes de conduite éthique, de respect de leurs engagements et de responsabilité sociale.

Sodexo fait partie des deux seules entreprises françaises distinguées cette année.

« C'est un réel honneur pour Sodexo de figurer pour la deuxième année consécutive dans ce classement des meilleures entreprises en termes d'éthique et d'engagement sociétal, souligne Michel Landel, Directeur Général du Groupe. Cette distinction récompense les 380 000 collaborateurs de Sodexo à travers le monde qui, chaque jour, font vivre ses valeurs - esprit de service, esprit d'équipe et esprit de progrès - et ses principes éthiques ».

C'est la quatrième année qu'Ethisphere, *think-tank* dédié à la création, au progrès et au partage des meilleures pratiques d'entreprises sur les plans de l'éthique, de la responsabilité sociale, de la lutte contre la corruption et du développement durable, publie ce classement dans le Magazine *Ethisphere* du premier trimestre.

Des milliers d'entreprises dans plus de 100 pays et issues de 36 secteurs d'activité ont fait l'objet d'une évaluation rigoureuse par les chercheurs et analystes d'Ethisphere afin d'identifier les finalistes.

Le classement des « Entreprises les Plus Ethiques » est réalisé à partir d'une méthodologie prenant en compte différents paramètres, parmi lesquels l'évaluation des codes de conduite, l'évaluation de l'investissement dans l'innovation et la conduite durable des affaires, ou encore l'étude des activités destinées à améliorer la responsabilité sociale. La méthodologie détaillée ainsi que la liste des complètes des « Entreprises les plus Ethiques du Monde » en 2010 sont disponibles sur le site <http://ethisphere.com/wme-2010>.

À propos de Sodexo

La Qualité de Vie au service de la performance

Parce que nous sommes convaincus que la Qualité de Vie participe au progrès des individus et à la performance des organisations, Sodexo, créé par Pierre Bellon en 1966, est depuis plus de 40 ans, le partenaire stratégique des entreprises et des institutions en quête de performance et de bien-être de leur personnel.

Présents dans 80 pays, les 380 000 collaborateurs du Groupe, animés par une même passion du service, créent et mettent en œuvre une gamme unique de Solutions de Services sur Site et de Solutions de Motivation.

En cela, Sodexo est l'inventeur d'une nouvelle activité qu'il exerce en favorisant l'épanouissement de ses équipes et le développement économique, social et environnemental des villes, régions et pays dans lesquels il exerce ses activités.

Chiffres clés Groupe (au 31 août 2009)

- 14,7 milliards** d'euros de CA consolidé
- 380 000** collaborateurs
- 22^e** employeur mondial
- 80** pays
- 33 900** sites
- 50 millions** de consommateurs chaque jour
- 7,1 milliards** d'euros de capitalisation boursière (au 10 mai 2010)

Presse

Jean-Charles TREHAN

Tél. & Fax : +33 1 57 75 80 24

Courriel : jean-charles.trehan@sodexo.com